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Le pluriel des noms en -ou
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En général, les noms terminés par –ou s’écrivent ........ au pluriel.

ex : un trou : ……………………… un clou : ………………………...
un sou : ………………………… un fou : ………………………
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Le pluriel des noms en –al -ail
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En général, les noms terminés par –al s’écrivent ........ au pluriel.

ex : un journal : ……………………… un cheval : ………………………...
un hôpital : ……………………………… un animal : ………………………

Attention !
Un bal ………………………… Un carnaval …………………………
Un festival ……………………       Un récital…………………………               Un régal ………………………

En général, les noms terminés par –ail s’écrivent ........ au pluriel.

ex : un détail : ……………………… un rail : ………………………...

Attention !

bail- corail- émail- soupirail- travail- ventail- vitrail font leur pluriel en -………..
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Le pluriel des noms en –s, -x, -z
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Les noms qui se terminent par « x, s, ou z » au singulier ne changent pas au pluriel.

ex : la souris …………………………… un nez ……………………………
un bois …………………………… une noix …………………………
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Le pluriel des noms en au ou eu
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Les noms terminés par –eu, -au, -eau prennent un ........ au pluriel.

ex : un bateau ………………………… un noyau …………………………
le feu ………………………… un tableau …………………….

Les mots suivants prennent un - …… au pluriel :
Un émeu………………………… 
Un bleu………………………… 
Un pneu ………………………… 
Un landau …………………………


